
 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN STADTVERORDNETEFRAKTION  

BAD SODEN ~ GARTENSTRAßE 1 A ~ 65812 BAD SODEN 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Witt  

Bad Soden a. Ts.  

 

 

Antrag Städtebaulicher Vertrag Firmengebäude in Passivhausstandard 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Witt, 

 

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung 

aufzunehmen. Der Magistrat wird gebeten: 

 

Der Magistrat wird gebeten 

einen Städtebaulichen Vertrag zwischen der limes park GmbH und der Stadt Bad Soden 

abzuschließen. Dieser soll mindestens den Passivhausstandard für die Firmengebäude der Cosnova 

GmbH festschreiben. 

 

 

Begründung: 

Der Winter 2020 war der wärmste Winter seit Beginn der Wetteraufzeichnung 1881. Daher kann es 

kein „weiter so“ geben! Die Passivhausbauweise ist eine schon lange durchgeführte Bauweise und 

auch für Firmengebäude bereits vielfach erprobt. Ohne „Null-CO2“ bei Neubauten wird sich der 

Klimawandel nicht stoppen lassen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Harald Fischer 

Stadtverordnetenfraktion 

Bad Soden  

Harald Fischer 

Fraktionsvorsitzender  

fischer@gruene-bad-soden.de 

www.gruene-bad-soden.de   

Bad Soden, 07.03.2020 


